
以下の௪り回ਅしげます。 
 
࣯ᶅ：記のୌは、ࠕ回、ॵめてූしたもので、ෳౣ医や౨のৄݗ委員会でも議
されていません。いつ୯のࢨఢで覚したのか教えてください。 
 
→ 宮らが 2014Q3 のガラスバッジデータ਼にޣりの可があることをॵめてࣟした
のは、貴 OurPlanet-TV പ੶༹から 2 ݆ 19 ೖに学߁ๅにいただいたメールのごࢨఢから
です。 
 
࣯ᶆ：伊ୣࢤのࠬによると、2014Q3 のデータを伊ୣࢤから宮ਫ਼やਫ਼に供
した記がありません。データをघしていないにもかかわらず、ࢱが೧ౕのデータ
を加してグラフをࡠったଆの可が߶いとࢧっています。その確をしたいです。デ
ータをຌにणけखったのか。णけखったのであれば、୯から、いつ、どのような๏๑でण
けखったのか教えてください。 
 
→宮らは、伊ୣࢤから 2015 ೧ 8 ݆ 12 ೖにすべてのデータをणけखり、そのに 2014Q3
のデータを含むことについても࣎の伊ୣࢤ୴ंに確したで、ਜ਼しいデータとして
खり扱ってまいりました。 
 
 
௧加࣯：（ྲྀ）間違いのに、さらな間違いを॑ねていて、かなり驚きますが、このਕ
਼は、さんが JRP  。したのではないでしょうかࠄへๅࢿ
あるいは、宮ਫ਼が JRP 、はどこから引༽したのか࣊したのでしょうか。この਼ࠄにๅࢿ
なぜ間違えたのか教えてください。よろしくお願いします。 
 
→宮が JRP අばくデータに関するࠬ委員ࢤは伊ୣ࣊した「12,011」という਼ࠄにๅࢿ
会ๅࠄॽから引༽したもので、ຌཔ「12,912」を引༽すべきところを、宮のୱ९なミスと
してනの਼࣊のコピーݫを間違えたものです。謹んでఙਜ਼いたしますとともに、JRP にࢿ
その間違いについてのरਜ਼をすでにお願いをしているところです。 


